

C'est le jeune homme « enlevé » par des OVNI



(Photo A.P.)

Mystère complet autour de la disparition

Pontoise. — Le mystère le plus complet continue d'entourer la disparition d'un jeune homme de 19 ans, après l'apparition d'un O.V.N.I. (objet volant non identifié) dans la nuit de dimanche à lundi, à Cergy-Pontoise, dans le Val-d'Oise.

Le récit de « rencontre du troisième type » qu'ont fait à la police, puis aux gendarmes, deux amis du disparu, reste au centre de l'enquête. Policiers et gendarmes font preuve d'un certain scepticisme, tout en reconnaissant que les témoins « étaient sains d'esprit et de corps » au moment où ils ont été entendus.

Certains établissent un rapprochement entre cette disparition et le fait que la veille, c'est-à-dire dimanche, la télévision avait diffusé une émission consacrée justement aux O.V.N.I. Ils rappellent que de telles émissions peuvent, parfois, influencer des esprits particulièrement sensibles.

Mais, en l'état actuel de l'enquête, rien ne permet de penser que Franck Fontaine, habitant à Saint-Ouen-l'Aumône, a été enlevé par les passagers d'un O.V.N.I. comme semblent le penser ses deux amis, Jean-Pierre Prévot et Salomon N'Diaye.

Le fait que la rencontre ait eu lieu en milieu urbain, ne manque pas d'alimenter le doute. Les récits que l'on possède, dans l'histoire récente de l'ufologie, soulignent que les rencontres avec les extra-terrestres — pour la plupart — ont, au contraire, eu pour cadre des endroits isolés, en plein champ d'ordinaire, où il est difficile de rencontrer des témoins.

Mais les gendarmes n'ont relevé aucune contradiction dans la description que Jean-Pierre Prévot et Salomon N'Diaye ont faite de la disparition de leur camarade. Ils ont confirmé, en tous points, leur récit.

Depuis, les gendarmes ont dû se contenter d'entendre, ensemble, puis séparément, les deux amis de Franck Fontaine, sans apporter la moindre lumière à sa disparition, plus que jamais mystérieuse. Et, si les gendarmes restent réservés, les habitants de Cergy-Pontoise, dans leur majorité, le sont aussi.

Un certain nombre d'entre eux, se présentant comme un groupe de « lève-tôt », affirment que « rien d'anormal » n'a été noté à Cergy-Pontoise, où a eu lieu la disparition de Franck Fontaine. Le groupe dénonce « la mise en scène de trois jeunes aux... activités mal définies », affirmant que, « sous peu, Franck Fontaine sera relâché par les Martiens ».

D'autre part, un représentant du groupe d'étude des phénomènes aéro-spatiaux non identifiés (GEPAN) s'est rendu sur les lieux dans l'après-midi d'hier.